

会 議 録

|  |  |
|--|--|
| 会議の名称  | 令和5年度第5回 岩舟地域会議  |
| 開催日時   | 令和5年8月23日19時00分 開会 20時34分 閉会   |
| 開催場所   | 岩舟総合支所会議室棟 第1会議室   |
| 出席者氏名  | 別紙1のとおり  |
| 欠席者氏名  | 別紙1のとおり  |
| 事務局職員職氏名   | 別紙1のとおり  |
| その他出席者等  | 別紙1のとおり  |
| 会議事項   | 別紙2のとおり  |
| 会議の公開又は<br>非公開の別   | 公開   |
| 傍聴人の数  | なし   |
| その他必要事項  | -  |
| 会議の経過  |  |
| 発言者  | 議題・発言内容・決定事項   |
| ◆事務局<br><br>高久会長<br>白鷗大生<br><br>事務局<br>高久会長<br>事務局<br>高久会長<br><br>事務局<br>高久会長<br><br>A委員<br>高久会長 | <p>1. 開 会</p> <p>2. あいさつ<br/>高久会長あいさつ<br/>白鷗大生2名自己紹介</p> <p>3. 議事<br/>(1) 委員選出について<br/>〈事務局説明〉<br/>いかがでしょうか。女性の方をということですよ。会議は夜ですよ。年間2回程度の予定で、1回につき平日の夜、2時間程度の予定です。平日の夜ということですよ。本庁ですよ。どうでしょうか。いらっしゃらない場合は、何か事務局の方で案はありますか。年度の途中ということもありますので、引き続きA委員にお願いするのはどうでしょうか。<br/>事務局から提案がありましたが、皆さんいかがでしょうか。よろしいですか。A委員よろしいでしょうか。<br/>はい<br/>では、A委員に決定したいと思います。<br/>《了承》</p> <p>(2) 地域予算提案事業について</p> |

|             |   |
|-------------|---|
| 事務局<br>高久会長 | <p>①R5 実施事業「ふれあい公園整備事業（四阿撤去）」について<br/>         &lt;事務局説明&gt;</p>  |
| 事務局         | <p>事務局の方から説明がありましたが、皆様からご質問やご意見等がありましたら挙手をお願いします。</p>   |
| B委員<br>事務局  | <p>補正予算が通らないという可能性はありますか。</p>   |
| 事務局         | <p>補正予算が通らない可能性はあります。仮に補正予算が通らなかった場合、個人的な考えにはなりますが、四阿撤去に充てる地域予算が80万円ぐらいありますが、その予算で調査だけを行い、アスベストが入っているのを確定した上で、改めて、引き続き補正等を行っていければと思っています。</p>   |
| 高久会長        | <p>いかがでしょうか。</p>  |
| C委員         | <p>一步前進して12月補正で対応する。ということで、アスベストが入ってるであろうと思われる建物については、市でやるということは当然だと思います。今の事務局からの説明は、80万円の減額を実施して市の負担をなくす、という発想ですね。前回お話したときに、地域予算はもう決まってるものだから減額以外は駄目だというお話でした。しかし、地域予算は、地域で困っていることに使えるお金でもあると思ってるんです。以前に緊急で、中学校の交通安全の事業が入りましたよね。</p>   |
| 高久会長        | <p>中学校の3年に一度やることになっている、スケアードストレイトですか。</p>   |
| C委員         | <p>急に、何か決めた記憶もあったりするんです。だから、基本的な見直しをしてもらいたいというのが私の意見なんです。その80万円を市のものとして考えているので、使わなければ返すという発想ではなく、今まで四阿撤去にかかっていたけどそれができなくなったから、市の方でやっていかななくてはと、これはずっと思ってるんですよ。そして、補正予算が通らなかったらその80万円それに補填するというのは、駄目なんじゃないかなと思ってる。地域のこの80万円は、今年度地域に戻してもらいたいという気持ちです。当初予算で決まって議会で議決された予算だと言われるかもしれないけれども、岩舟の地域に与えられるお金を、もう一度私達に戻していただきたいなっていう考えです。</p> |
| 事務局         | <p>本庁の地域政策課というところで、地域予算をまとめているところがあるのですが、相談するにあたり、今の話の80万円を別の事業に使えるように、と来年度以降に上乘せできないかという認識でよろしいですか。</p>  |
| C委員         | <p>一番それは理想。9月に予算の見積もりをしなければならぬという市側の予定になると駄目かもしれない。そうすると、そうか（仕方ない）、みたいになるけど、単年度でやる場合、予算が少し残ってるときに、見積もりが合えば、それはそれで80万を減額と言わずに使えるだけ使ってしまっという発想にはならないのかなと思ってます。</p>  |
| 事務局         | <p>改めて確認は取らせていただきます。今年度に別の事業に使えるか、ということですね。</p>   |

|     |  |
|-----|--|
| C委員 | 使い道が決まってるこの80万が、いよいよ使えなくなりました。アスベストなんだから12月補正で市がやる、きちんとしたそういう考えが出たから、80万円を財政の負担になるから市に返すという考えじゃなくして、地域にきたお金は、地域で使えないだろうか、ということです。  |
| 事務局 | 市に返して、ということと言われたわけではないのですが、なかなか補正予算が通りづらいということもあるので、80万円を減額して、工事費が倍くらいと考えて約160万円の新たな工事請負費を補正予算として要求するわけですが、ただ単に160万円増えるよりは、方や80万円減らす方がもしかしたら補正予算が通りやすくなるかな、というような背景もあって、今のような発言をさせていただきました。  |
| C委員 | いや、そこがちょっと妥協できないところで、アスベストに関わることは、大体行政がアスベストの建物があるかないか、そういう調査していたはずなんです。たまたま漏れたんだと思ってるんです、私としては。たまたまこういうところに行って、発見されましたと、これはちょっとやりましょう。だけど市は今突然やらなくても大丈夫ですよみたいな、そんなご意見をしましたよね。緊急ではないような感じ。でも、アスベストの関係は行政の責任としてやってもらった方がいいのではないかな、この間、そんな話になったんですよ。ですから、ぜひ予算を地域に戻してください。補正予算が通るか通らないかって、それは市の考え方一つで、アスベストがずっと残っていくのかって言われてなければ、やってもいいと思いますよね。そこでその予算の分だけを、戻すんじゃなくて、違う事業に使えるという、地域のことを考えた予算に使えばいいんじゃないかな。今までにないことかもしれないけど、こういうことが起きたのだから。そこを、できないものかなっていうふうに思ってます。 |
| 事務局 | はい、改めて今のご意見、本庁に要望として確認をとる予定です。ただ、事前に行き渡り相談させていただいた段階で、そういう地域予算の増額の補正ですとか、別の事業へ改めて使うことは難しいことを本庁へ相談した結果言われたことがありまして、この様な回答させていただきましたが、改めて今のお話を聞いて、本庁へ要望していきたいと思えます。  |
| C委員 | 補正ではないよね、金額が決まってるわけだから、減額の補正をする場合のみ。増えるわけではない。80万も決まってるわけだから、要するに使い方を変えるっていう発想しかないんですよ。  |
| 事務局 | 当初相談したときは、そもそも地域予算の上乗せができないかというのを含めて、本庁に相談させていただいたという経緯がありまして、ただ今回のご意見を改めて確認させていただきます。   |
| D委員 | 確認をするときにもう一つお願いしたいんですけど、一つは、今年度も80万円を他の事業に差し替えられないか、ということ。もう一つは、次年度の6年度以降に回すことができないか、ということの確認をお願いします。  |

|      |   |
|------|---|
| 事務局  | わかりました。実はそこも相談をしたんですけれども、難しいという回答は受けてはいますが、改めてもう一度確認させていただきます。  |
| 高久会長 | ということで、今 80 万円について二つのお話をしたと思いますが、事務局の方で確認をして頂いて、次回の会議で返答をお願いします。  |
| 事務局  | 次回、回答させていただきます。   |
| 高久会長 | 地域予算ということで、今年度については、補正予算で四阿撤去を要求していくことですので、今年度の地域予算は使わないという形ですか。  |
| 事務局  | 四阿撤去については、地域予算は使わないこととなります。最終的な決定は皆さまにお諮りしてからと思ひまして、どんな選択肢が考えられるのかというのを想定して、事前に本庁に相談していた次第です。   |
| 高久会長 | もう一つは、来年度に 160 万円を計上して地域予算を適用させるという案もありましたよね、それか、今年度はまるっきりやらない、市の方で四阿は補正でお任せということで 2 択だったと思います。まとめますと、いずれにしても四阿撤去は今年度の地域予算では行わないということで、決定でよろしいでしょうか。  |
| C 委員 | 来年度はやるという含みがありますか。  |
| 高久委員 | いえ、前回の話で今回はやらないけれど、来年度の地域予算で倍額にはなるけれども、緊急的に四阿撤去を行うのでもいいのではないかと、という意見も前回は出ていたと思います。  |
| 事務局  | その件につきましては、前回いろいろな意見がでたと思いますが、大多数の委員さんの意見のとしては、地域予算提案ではやるべきではない、という方向性だったと思いますので、令和 6 年度で地域予算にあげるということは事務局では考えておりません。   |
| 高久会長 | それでは、今年度の予算では行わないということでよろしいですね。来年度も緊急的に行うということで地域予算にのせないということで。四阿の方は市の方の動きでどのようにやるかというのを検討してもらおう。いずれにしても、今年度及び来年度の地域予算では四阿撤去をやらない、ということでよろしいでしょうか。  |
| D 委員 | <p>《了承》</p> <p>一つ気になることがありますして、岩舟地域の課題一覧表が配られてるのがあります。その中の 6 番の地域コミュニティの中の上から 4 番目に、「四阿などの休むところがない」、解決案のところ「四阿などの休むところの設置」という意見が出ています。場所は公民館前だから、今の四阿の場所でもいいのか、もっと公民館に近い方という意味なのかかわからないんですけど、一方では撤去、一方では作ってほしいという意見があることになってしまうので、その辺考えないと。もう二度と作らないのか。</p> |
| 事務局  | どなたの意見かっていうのは、今の段階で把握していませんが、おそらくこの課題が出た段階では、本年度の地域予算で四阿が撤去される、何もなくなるという前提  |

|      |   |
|------|---|
| 高久会長 | でこういった提案をされたのではないのかと思われます。  |
| 事務局  | 昨年度までの段階では撤去が決まっていた。決まっていたけどアスベストっていう問題があったので。  |
| C委員  | それでできなくなってしまった。この意見が出るときは、撤去されることが前提で、そこが何もなくなるから作ったらどうか、という意見だったのかと思われます。  |
| 高久会長 | 老朽化して、黄色いテープがずっと巻きっぱなしになってるんだけどいかなものかというご意見があって、早急に進めましょうということでした。  |
| D委員  | 四阿ほどじゃないけどお金をかけずに何かいいものがないかな、という意見なのかなと。  |
| 事務局  | だから、もし補正予算でやるときも、撤去後新築みたいな話にしないと。   |
| 事務局  | こちらで想定している補正予算で上げるのは、撤去だけです。  |
| 事務局  | 地域予算の事業で撤去だけみてあったそうですが、地域予算以外で市の実施計画がございまして、そこで再築、地域予算と関係なく再築する予定でありましたが、市の予算が厳しいものですから、いつ再築か、というのは決まっていません。いずれにしても、同じところに日陰の役割を果たすものを再築していく予定でありますので、よろしくをお願いします。                                      |
| 高久会長 | では、事務局から何かありますか。  |
| 事務局  | 総額約 580 万円の令和 6.7 年度の地域予算事業の実施年度について改めて確認させていただきます。これまでの話し合いの中で、四阿撤去以外に、令和 6 年度に緊急に実施すべき事業、というのは特になかったと思われます。よって、10 月に予定されている令和 6 年度の実施事業の提案は行わず、令和 6 年度にその全額を令和 7 年度の実施事業として提案を行うこととしてよろしいか、確認をお願いします。 |
| 高久会長 | 今、事務局から説明がありました通り、6 年度に緊急でやらなければ 2 年度分の地域予算提案事業ということで総額約 580 万円について、令和 7 年度の実施事業の提案を行うことでよろしいでしょうか。よろしいですか。やるのであれば来月には予算書を作って、市の方に準備をしなければなりません。  |
| 事務局  | 10 月に市長に令和 6 年度の提案事業ということで提出セレモニーがありますので、実質的には 9 月中に予算を取りまとめる必要があります。この会議の場でこれというものが決まっていないと、提出は難しいと思います。   |
| 高久会長 | ということですので、今年度は予算の提案事業を請求せずに、令和 7 年度の実施事業ということで行うということによろしいでしょうか。地域の課題で、どうしても今年度のようなものがなければ 2 年後です。令和 7 年度に実施事業の提案ということで、行うということによろしいでしょうか。  |
|      | 《了承》  |
|      | ということで今後進めさせていただきますので、よろしくをお願いします。  |
|      | 次に②ふれあい公園整備事業（渡り丸太修繕）について、事務局から説明をお願い   |

|      |   |
|------|---|
| 事務局  | します。<br>〈事務局説明〉   |
| B委員  | 工事の時に、下の草を刈ってもらえばよかった。  |
| 高久会長 | 渡り丸太修繕の方は、他に何かご意見ご質問ありますか。どうでしょうか。  |
| E委員  | せっかく丸太が修繕ができたということであれば、先ほど草刈りという話もありましたけど、厚いゴム板を敷けばかなり違うんじゃないかと思うんですけど、予算的にどうですか。   |
| 事務局  | 実は無理を言って修繕をお願いした経緯もありまして、渡り丸太修繕については、ほぼ予算額いっぱい使い切っております。  |
| 高久会長 | 予算がないということで、よろしいですか。  |
| E委員  | 管理者の方から、予算化してつけてもらうようにしたい。  |
| 事務局  | その点につきましては、所管、公民館係の方で対応できるかどうか、確認を取らせていただきます。   |
| A委員  | ブランコやすべり台のところの土地もみてほしい。   |
| E委員  | こういうところは、管理が重要なんですよ。ブランコ一つとっても、ペンキの塗り方とかチェックしていかないといずれさびたりして危険なんで、担当の方から管理を徹底的にやってもらわないと、子ども達が怪我をしてしまう。   |
| 高久委員 | 遊具自体の管理というのは、行われていると思いますが、土地が削れているとか、管理として公民館係にお願いをするということでどうでしょうか。   |
| E委員  | 公民館の職員が管理するのでは危ないんです。先ほどペンキの話をしましたけど、油性のペンキではなく水性ペンキを塗って安心されては、錆の原因になってしまうので、そういったところも知識のある人、部署にやってもらわないと。  |
| 事務局  | 年に1度、遊具の安全点検を専門業者が行っておりますので、よろしく願います。   |
| 高久会長 | それは遊具だけであって、下の土地というのはどこがすべきか、ということですよ。  |
| 事務局  | 適正に管理するように伝えます。   |
| D委員  | 先ほどの四阿の件で、見てきて気が付いたんですが、「倒壊の危険があります」という紙があるんですけど、めくって確認できない。あと、テープも巻いてありますが、よれてしまって役目を果たしてないのと、そもそも柱の回りにテープが巻いてありますが、倒壊の危険があるという話ならば1mくらいまわりに杭を打って、そこに巻いた方がいいかなとか、そんな感じがしたので、見直していただけたらと思います。 |
| 事務局  | 併せて、伝えておきます。  |
| 高久会長 | 渡り丸太の件については、よろしいでしょうか。<br>次、③令和7年度実施分地域予算提案事業について、事務局より説明をお願いします。   |

|      |  |
|------|--|
| 事務局  | <p>す。</p> <p>それでは、令和 7 年度実施分地域予算提案事業の解決策・事業の提案に入る前に、白鷗大学生から地域課題の発表の時間をいただきたいと思います。今回の会議では白鷗大学の学生 2 名が傍聴という形で参加しておりますが、学生の二人にはこの会議が始まる前に地域会議についてや地域予算、地域未来ビジョンについての概要を事務局から説明しました。限られた時間で全てを理解するのは難しかったと思いますが、せっかくの機会ですので、二人が検討した岩舟地域の課題、それから解決策・事業について、発表をお願いします。</p> <p>&lt;白鷗大学生の発表&gt;</p> <p>ありがとうございました。学生の方に発表してもらった課題・解決策については、資料 4 にもある通りです。学生の方は委員ではありませんので、この意見は参考にさせていただいて、課題等を採用するかどうかは、委員の方に判断してもらって結構です。</p> |
| B 委員 | <p>発表にあった、イベントというのは、どんなものをイメージしてるのか。20 歳前後の人がどんなことを考えているのか、わからない。</p>  |
| F 委員 | <p>観光協会の役員をしているものなのですが、フルーツパークに関しては年に何回かイベントをしていたけど、コロナでやらなくなってしまったので、また復活する可能性はあります。</p>  |
| 高久会長 | <p>主催する側からすると、若い人にどうつなげたらいいかわからない。そこが課題。中学校があれば中学校にボランティアしませんか、という連絡ができる。ただ、岩舟には大学も高校もないので、そういう人たちとつながるにはどうしたらいいかが聞きたいところ。今回は、岩舟の子どもさんがこういう所にきてくれたというので、連絡先を交換して、ボランティアに参加してもらえないかと思うのですが、つながるのがなかなか難しい。誰に連絡したらいいのだろうかとか、学校ではないだろうし。イベントを企画する側からすると難しい。何かいい案があれば。</p>  |
| F 委員 | <p>小山市と連携して何かないですか。市から頼まれてるものとか。</p>   |
| A 委員 | <p>今回来ていただいた学生さんに連絡をして、学生さんが誰かに連絡すると大勢の学生にバツと広がるような派生するような感じで、引っ張ってもらえるのは可能なのかな。</p>   |
| 学生   | <p>ボランティアについては、掲示板に出ています。</p>  |
| 高久会長 | <p>学校経由でそういうものは貼りだされている。</p>   |
| 学生   | <p>そうですね。</p>  |
| G 委員 | <p>子ども達のネットワークというか、小学校時代に成人式でリーダーとしてやる子たちが決まっていますよね。タイムカプセルの中身を渡せなかった子に、友だち同士のネットワークで渡せたので、子どもたち同士がすごくつながっていると感じたんです。そういう子がいたらなど。</p>  |

|      |  |
|------|--|
| 学生   | 友だちで、パーソナルトレーニングをやっていて、何百枚の広報を印刷して、ポストに入れるやり方を積極的にしています。                                 |
| C委員  | その子、認識してる。発信の仕方、若い人がどういうことがキャッチしやすいのかな。  |
| 学生   | 同級生とかが発信することかな。あいつがあんなことしてる、という。   |
| C委員  | その世代の中で、リーダーみたいな、この子に言えば、発信されるような。できれば岩舟の中でそういうものをつくっていただけると、みんな非常にありがたいと思ってる。           |
| 事務局  | <今まで委員の方に検討していただいた課題から解決策・事業の提案に係る事務局からの説明>  |
| 高久会長 | 今の事務局からの説明に関して、皆さまからご質問等あるでしょうか。   |
| E委員  | 「所管課の了解を得られた事業であることが条件となる」とありますが、ここにあげるために所管課へ行って、了解を得てくるんですか。                           |
| 事務局  | 委員の方は、所管課へ行く必要はありません。皆さまから事業があがったあと、事務局で所管課へ確認に行きます。                                     |
| 高久会長 | 他にありますか。事務局から説明がありましたが、前委員からの申し送り事項としてこなら館に関しても考えていただければと思います。それと、交通安全防止の方は、いくらくらいでしたっけ。 |
| 事務局  | 事業費は40数万円だったと記憶しております。   |
| 高久会長 | 金額はいずれにしても、それくらいかかるということで。   |
| 事務局  | 令和3年度の事業費として44万6千円計上されておりますので、同じくらいを目安に考えていただければと。                                       |
| 事務局  | 皆さまに事業を考えていただいて、それをとりまとめたからやってみたい事業を精査していきまして、最終的に交通安全対策事業を含め、約580万円以内に収めていくこととなります。     |
| C委員  | こなら館のことを強調されましたけど、こなら館は半分以上会社か何かにお貸ししているんですか。こなら館ですよ。観光協会、その奥は。                          |
| F委員  | フルーツパーク。   |
| C委員  | フルーツパークが賃貸ですか。   |
| 高久会長 | 前年度の話だと入ってすぐ左のロビーのソファで休めるようになったらどうか、という話が出ていました。   |
| C委員  | そういうのは改修じゃなくて。   |
| 高久会長 | リニューアルかな。看板が新しくなるんですよ。それに伴って、中の話が出た。   |
| 事務局  | 前任者から聞いた範囲では、利用者というか中に入ってくる市民たちがソファとか床がちょっと汚い、といった意見がでたと聞きました。                           |



|      |  |
|------|--|
| C委員  | あれは、物置になっているのでいかなものか、きちんとしてほしい、という話をしたんですよ。  |
| F委員  | その話を受けて、物はなくなったんです。  |
| C委員  | テレビを置いて、岩舟町をPRしようとして、無理だという話だった。   |
| F委員  | ビデオを置くのはいいんだけど、とりあえずあそこをくつろげるようにしたうえで、モニタをおいて、DVDが今年度新しくなるので。  |
| C委員  | こなら館はどこが所管なんですか。   |
| 事務局  | 本庁の農業振興課です。  |
| C委員  | 栃木市の観光協会が無料でやっているんですか。   |
| F委員  | 払ってます。年間4万円くらい。岩舟町からずっと続いている。  |
| C委員  | 賃料をもらってるんだから、農業振興課が予算でいただいた分で直すとい発想はあるのかもしれない。私たちの出番ではない。  |
| B委員  | あそこに人が入っていかない。   |
| 事務局  | こなら館の意見というのは、四阿の件と違いまして、前任の委員さんから出た意見ということかと思われまますので、今後の話し合いの中で、皆さんで決めていただければいいのかなと。その結果、やる必要ないのではないかと、という結論が出れば仕方ないのではということになると思います。        |
| 高久会長 | それでは、10分程度検討する時間をとります。学生さんにも何か感じるものがあつたら、最後に話をいただければと思います。   |
| 事務局  | では、8時13分になりますので、10分程度時間をとらせていただきます。<br>〈解決策・事業の検討〉<br>〈資料の訂正について説明〉  |
| 高久会長 | それでは、学生の方、感想でも何でもお願いします。   |
| 学生   | この地域課題を見て、若い人の参加、活躍する場がない、という点で、夏まつりとか花火大会とかは一番若者が集まりやすいかなと感じました。岩舟のおまつり、4年ぶりというのもあったと思うんですけど、友だちと行ったんですけど、駐車場がすごかった。花火とかが一番集まりやすいのかなと思いました。 |
| C委員  | 何人くらいきたのかな。  |
| 事務局  | 公表は7千人です。  |
| 高久会長 | 過去最高です。あそこでやるのが一番。中学生も来やすい。  |
| C委員  | ごみが無かったですよ。次の日どうでしたか。  |
| 事務局  | 次の日の朝、実行委員の皆さんと協力してゴミ拾いを行いました、それほどゴミが散乱しどうしようもないことはありませんでした。   |
| 高久会長 | 分別がきちんとしてた。  |
| C委員  | こんなにきれいなまつりはないと思う。   |

|      |  |
|------|--|
| 事務局  | 一部、法人会の方が実行委員に入っているんですが、そのメンバーの方が当日、ゴミの分別を積極的にやっただき、それなので、分別ができていました。  |
| 高久会長 | 問題は来年、駐車場がない。コスモスホールが改修になるので、向こう側の駐車場が使えないことになってる。   |
| 事務局  | 決定ではないんですけども、どこかが使えなくなるのではないかと、という話です。   |
| C委員  | 岩中のグラウンドからだって、歩けないことはない。   |
| 高久会長 | 総合支所から歩いている人がいましたよね。   |
| 事務局  | 総合支所に停めてもいいという、案内は出しました。岩中もそこまで遠くないと思います。  |
| 学生   | 私は防犯灯のことが気になって、通学で駅から家まで歩くことがあるんですが、夜全然見えなくて。  |
| 高久会長 | 防犯灯は、毎年どのくらいついていますか。   |
| 事務局  | 今日は、資料を持ち合わせていませんので、申しわけございません。  |
| 高久会長 | 田畑を持っている人はつけたがらない、場所によってはそういうこともある。  |
| D委員  | 自治会長さんは街灯をつける周辺の土地の人の許可をいただけてください、と書いてあるので、ハードルが高いかもしれない。ハードルを下げるというのも市の制度として考えてもいいのでは。  |
| 事務局  | 申請について確認します。   |
| 事務局  | <p>(3) その他</p> <p>令和6年度実施分地域予算事業計画書の提出がある地域については、10月6日(金)、市長公室において、各地域会議の会長が市長へ提出することになっています。岩舟地域では、令和6年度実施分の予算提案事業はありませんので、提出のために会長が出席することはありません。</p> |
| 高久会長 | <p>その他、ということで、委員の皆さまから何かございますか。</p> <p>無いようですので、以上を持ちまして、本日の議事を終了いたします。ご協力ありがとうございました。以降の進行は、事務局にお願いします。</p>   |
|      | <p>4. 連絡事項</p> <p>次回の地域会議は9月27日(水)午後7時から</p> <p>令和7年度実施分地域予算提案書(案)の提出を9月7日(木)までをお願いします。</p>  |
|      | <p>5. 閉会 (20:34)</p>   |

別紙1

出席者（委員）

|    |    |    |    |     |    |
|----|----|----|----|-----|----|
| 会長 | 高久 | 厚子 | 委員 | 越沼  | 和子 |
| 委員 | 斉藤 | 栄吉 | 委員 | 瀬下  | 紀明 |
| 委員 | 栃木 | 光子 | 委員 | 永島  | 仁一 |
| 委員 | 広瀬 | 昌子 | 委員 | 深津  | 智子 |
| 委員 | 三柴 | 茂  | 委員 | 三ツ森 | 紀子 |
| 委員 | 渡辺 | 和枝 |    |     |    |

欠席者（委員）

|     |    |    |    |    |    |
|-----|----|----|----|----|----|
| 副会長 | 横塚 | 勇氣 | 委員 | 相良 | 栄  |
| 委員  | 寺澤 | 保之 | 委員 | 渡辺 | 久夫 |

事務局

堀江 克実（岩舟地域づくり推進課課長）  
海老沼 剛志（岩舟地域づくり推進課係長）  
堀江 裕美（岩舟地域づくり推進課主査）  
石原 里紗（岩舟地域づくり推進課主任）

その他出席者

白鷗大学インターンシップ（職業体験）  
海老沼 優登  
富山 直翔

## 別紙2 会議事項

1. 開 会
2. あいさつ
3. 議 事
  - (1) 地域予算提案事業について
    - ①R5 実施「ふれあい公園整備事業（四阿撤去）」について
    - ②R5 実施「ふれあい公園整備事業（渡り丸太修繕）」について
    - ③解決策・事業の検討
  - (2) その他
4. 連絡事項
  - ・次回 令和5年9月27日（水）午後7時
5. 閉会

## 配布資料一覧

- 資料1 地域会議委員 各種委員選出
- 資料2 アスベストの飛散性及び四阿現地確認結果について
- 資料3 岩舟地域の課題一覧表  
令和7年度実施分地域予算提案書（案）及び返信用封筒
- 資料4 岩舟地域の課題・解決策事業案（白鷗大生）